

**DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024**

Por Armando Reyes Viguera ▶ 9

DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Los problemas con la responsable de la construcción del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, no terminan luego de temas como su casa y las irregularidades denunciadas, el plagio con su tesis, además de algunas declaraciones desafortunadas, lo que sumado a la falta de apoyo de las dirigencias de los partidos que integran el Frente ha provocado que la percepción pública de que no se le perciba como candidata aumente conforme pasan los días.

Las versiones de que será sustituida se mantienen en la conversación pública.

Su coordinador de campaña, Santiago Creel, sigue de vacaciones y el nombramiento de su vocero ya provocó un enfrentamiento en redes sociales entre Javier Lozano -quien genera más rechazo para la campaña- y Germán Martínez Cázares, quien señaló que sólo apoya a Gálvez Ruíz y que no será vocero.

Además, los dirigentes nacionales de los partidos que la postulan no han salido a apoyar a su abanderada, pero ha trascendido que en el PRI ya analizan una posible sustitución e impulsan a Beatriz Paredes o Enrique de la Madrid, a pesar de que anteriormente había declarado que Xóchitl Gálvez contaba con todo su apoyo. En tanto, la responsable de la construcción

del Frente Amplio, incorporó a las ex candidatas presidenciales Margarita Zavala y Josefina Vázquez Mota, como parte de su equipo de campaña, pero en tanto suma personajes las versiones de que será sustituida no cesan.

Pero el principal problema es que no se percibe estrategia alguna para revertir esta situación o para generar una respuesta convincente que cambie las versiones que se mantienen tanto en medios de comunicación como en redes sociales, pues mientras las críticas continúan, la abanderada del Frente se mantiene en su visita a las casas de los simpatizantes que le abren sus puertas, como si ya estuviera en campaña, además de que su discurso se mantiene entre las ocurrencias y las respuestas que busca dar a las palabras del presidente desde Palacio Nacional.

Así, a Xóchitl Gálvez no se le percibe como candidata y no se aprecia algún esfuerzo por cambiar esta tendencia.

SHEINBAUM SIGUE EN SU GIRA POR LA UNIDAD

De visita en Oaxaca, Claudia Sheinbaum convocó a los habitantes de la entidad a firmar el acuerdo por la unidad, al cual se incorporaron varios expriístas como Eviel Pérez Magaña y Mariana Benítez, lo que provocó protestas entre los asistentes al evento, que manifestaron su rechazo mediante una rechifla. A través de sus redes sociales, la exjefa de



gobierno compartió que “seguimos ampliando el movimiento de transformación, hoy firmamos el Acuerdo de Unidad en Oaxaca con hombres y mujeres que comparten el

humanismo mexicano y nuestro proyecto de nación”. También Sheinbaum se dio tiempo para desmentir el supuesto plagio de su tesis que circula en redes sociales.



Foto: X @XochitlGalvez